

参議院選挙の投票日は7月10日です。

今回の選挙が終わると3年間、国政選挙がなく、消費税の問題を始め、憲法改正等色々な点で国民が意思を反映できる場がないという事になります。しっかりと意思を反映することの出来る候補、政党を選びましょう。当日忙しい人は期日前投票も。

源泉所得税の納期特例の納付忘れずに

源泉所得税の納期特例の手続きをしている事業所は7月11日(月)までに前期の分(1/1~6/30までの分)の納付を済ませるようにしてください。書き方が分からない方は相談ください。

社会保険加入事業者は忘れずに提出を

社会保険に加入している事業所は年金機構より届いている従業員の標準報酬月額を決める算定基礎届を7月11日(月)までに提出するようにしてください。書き方がわからない場合は事務所まで相談に来て下さい。

7月は会費+総会分担金のご請求になります

今年度も7月分の会費に総会分担金(400円)を追加してご請求させていただきます。17日に行う総会の費用に使わせて頂きますので、何卒ご協力宜しくお願い致します。

49回総会開催に伴う事務所の代休について

7月17日(日)に行う十日町民主商工会第49回定期総会の代休として19日(火)を事務所休みにしようと思っておりますので、ご理解のほどよろしくお願い致します。

～労働保険事務組合より～

労働保険料の第1期の引き落としが28日(火)にありました。まだ納めていない事業所、引落としが出来なかった事業所は早めに民商事務所までご持参ください。

気温が高く、熱中症や転落や転倒などの労災事故の危険が高まっていますのでご注意ください

先週、市の労働保険の研修会があり、夏の季節は労災事故など非常に増えるので注意して業務を行ってくださいと十日町監督署の担当の方よりお話がありました。実際、急に気温が上がり、身体への負担も大きくなっていますので、水分補給や休憩をしっかりと取って体調を崩さないように努めてください。

26日の講演会の話

新潟の合同法律事務所より二宮弁護士を講師に「ジェンダーって何?」という題で講演頂きました。14名が参加し、二宮弁護士の分かり易い解説・講演に参加者から笑いが起きたり、なるほどと何度も頷いてしまうようなタメになる話だったりであったりという間に時間が過ぎました。話の中でも強調されていたジェンダーの問題というのは「男性が意識しないといけない」問題だという事を改めて感じました。当日の資料が見たい方は事務局まで。

